

# Börsenblatt für den Deutschen Buchhandel

— Eigentum des Börsenvereins der Deutschen Buchhändler zu Leipzig —

Umschlag zu Nr. 10. ✓

Leipzig, Donnerstag den 12. Januar 1933.

100. Jahrgang.

## DEUTSCHLANDS KOLONIALHELDEN

betitelt sich eine neue Bücherreihe, die aus dem mutigen Schaffen der großen deutschen Kolonialpioniere, dem nicht zuletzt die Erschließung des afrikanischen Kolonialreiches mit zu verdanken ist, den Anspruch Deutschlands auf Kolonialbesitz unverrückbar festhält.

Als erster Band ist erschienen

## EMIN PASCHAS LEBEN UND STERBEN

mit dem Titel

### VON KHARTUM ZUM KONGO

Das Buch ist hergestellt in einer klaren Antiquaschrift auf holzfreiem Naturkunstdruckpapier und ausgestattet mit einer reichen Fülle von Originalbildern und Zeichnungen aus der Zeit der Emin-Pascha-Expedition. Eine Kartenskizze gibt genauen Aufschluß über seine kühnen Züge.

Es kostet in Ganzleinen gebunden nur RM 3.20

### Das schönste Jugendbuch – so urteilt die Presse:

Heute, wo ein großer Teil der gebildeten Jugend unseres Volkes in der Enge der überfüllten Heimat unbeschäftigt herumsitzt, und in der Organisation aller möglichen Bünde und Verbände des Lebens Inhalt zu sehen gewohnt ist, mutet uns Emin Paschas Werden und Wirken im ehemals dunklen Erdteil fast märchenhaft an, und doch hat einst ganz Deutschland mit Stolz und innerer Anteilnahme die Schicksale seines Landsmannes verfolgt. *(Oder-Zeitung)*

Mit zahlreichen Zitaten aus Emin Paschas Tagebüchern, Briefen und einer großen Fülle von Illustrationen versehen, ist es so recht geeignet, dem deutschen Volke die Person und das für das Reich so wichtige Wirken Emin Paschas lebendig vor Augen zu führen. *(Deutsche Allgemeine Ztg.)*

Ein abenteuerliches Lebensschicksal rollt vor uns ab, das auch der deutschen Jugend als Vorbild gerade in heutiger Zeit dienen sollte, wo die Männer dünn gesät sind, die ihr Leben einsetzen für ihre Ideale. *(Kreuz-Zeitung)*

Das Buch eröffnet eine Reihe „Deutschlands Kolonialhelden“, die mit Wissmann, Peters u. a. fortgeführt werden soll. In ihr sollen alle jene Männer erfaßt werden, die ihr eigenes Leben eingesetzt haben, um jenseits der Meere neue Wege und neue Gebiete zu erschließen, und die so die Grundlage für das afrikanische Kolonialreich geschaffen haben. *(Rheinisch-Westfälische Zeitung)*

Die Darstellung ist fesselnd und dramatisch, es wird vor allem der Jugend starke Anregungen vermittelt, solche des Willens wie der Phantasie; denn im Leben Emin Paschas ist an Wagnissen, Opfern und großen Taten verwirklicht worden, was Phantasie und Abenteuer-Erzählung kaum zu ersinnen vermochte. *(Kölnische Volkszeitung)*

Hinreißend ist dieses von Tatendrang erfüllte Leben, ein packendes Vorbild für das Deutschland und die deutsche Jugend von heute. *(Dresdner Nachrichten)*

Vier weitere Bände in der Sammlung erscheinen für

**Herm.v. Wissmann / Carl Peters / Adolf Lüderitz / Hans Dominik**

Beachten \*Sie bitte unser Setzen Sie sich für die Reihe „Deutschlands Kolonialhelden“ ein! Die Bücherreihe  
 Sonderangebot  gehört in jedes deutsche Haus, vor allem in jede deutsche Schule im In- und Ausland.

**VERLAGSANSTALT OTTO STOLLBERG • BERLIN SW II**